
Câmara Municipal de Jaguariúna 
Estado de São Paulo 

 

 

REQUERIMENTO Nº 027/2019 

 

 

À Câmara Municipal de Jaguariúna. 

 

 

Requeiro à Mesa, após ouvido o doutor plenário, observadas as 

formalidades legais, para que seja oficiado ao Senhor Prefeito Municipal, solicitado 

para que possa informar a esta Casa de Leis, Para informar quando será feito o 

asfalto da Estrada Judite dos Santos Pinto( ANTIGA ESTRADA DO JAPONES). 

 
 

JUSTIFICATIVA 

 

 

Tendo em vista que, os moradores dos condomínios Residenciais 

Jaguariúna I e II, clamam pelo asfaltamento da Estrada desde a inauguração daquelas 

moradias; 

Tendo em vista que, todos os demais moradores daquela região 

também estão reivindicando o asfalto na estrada; 

Tendo em vista o abaixo assinado apresentado por muitos 

moradores e os que por ali passam tem esta a única finalidade de solicitar os 

préstimos de Vossa Senhoria, para que possa providenciar com certa urgência, a 

feitura de asfalto em toda a extensão da Estada Judite dos Santos Pinto ( antiga 

estrada do japonês ). 

Gabinete do Vereador A.R.T. 13 de Fevereiro  2019. 

As.) VEREADOR ANGELO ROBERTO TORRES - (NEGUITA TORRES) 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade em Sessão 

Ordinária de 19 de fevereiro corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 20 de fevereiro de 2019. 

 

 

 
VEREADOR WALTER LUÍS TOZZI DE CAMARGO 

Presidente 

 

 

 
 


